



Sehr einfach war Dein Leben,
Du dachtest nie an Dich.
Nur für die Deinen streben,
hieltest Du für Glück und Pflicht



Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen, nehmen wir Abschied
von meiner Mama, Oma, Uroma, Schwester und Tante,

Frau

Elisabeth Innerhofer

welche am 5. August 2017, im 82. Lebensjahr,
nach langer, schwerer Krankheit, friedlich entschlafen ist.

Unsere Lisl ist am Dienstag, den 8. August 2017 in der Friedhofskapelle Mittersill aufgebahrt.
Wir beten für sie am Dienstag von 17.00 Uhr bis 19.00 Uhr.

Die heilige Seelenmesse mit anschließender Verabschiedung findet
am Mittwoch, den 9. August 2017, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Mittersill statt.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Mittersill, am 5. August 2017

In unseren Herzen wirst du immer bei uns sein

Dein Sohn Siegfried

Deine Enkelkinder Mario mit Virginia, Lisa und Klemens, Luca mit Larissa

Deine Urenkelin Emilia

Deine Geschwister mit Familien

sowie im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten